

さみどり

二宮町立一色小学校 学校だより
令和3年度 第4号 (10/23)
発行責任者：校長 古正栄司
一色小学校：0463-71-1543



昨日の4年生の校外学習で、すべての学年の遠足・校外学習等が終わりました。台風の影響で5年生の野外活動教室を5日後に延期しましたが、その他の学年は予定通りの実施となりました。野外活動教室には、保護者ボランティアをお願いしていましたため、日程変更により参加できなくなってしまった方が出てきました。申し訳ありませんでした。また、補填で急遽ボランティアを募集し、お手伝いいただきました。ありがとうございました。次の号で、それぞれの学年の様子をお伝えできればと考えています。お楽しみに。



緊急事態宣言解除

土日に車に乗っていると、神奈川県内の道路がどこも渋滞しています。今までお出かけせずにずっと我慢していたのだな、と改めて感じました。学校では新しい生活様式他必要な感染対策は継続しつつ、家庭科の調理実習や音楽科の歌唱指導（マスク着用、大きな声を出さない）、楽器演奏、各教科における共同作業や話し合い活動などを徐々に再開しています。また、学習協力者による指導等も再開し始めました。次第に、子どもたちの笑顔と活気が取り戻せているように感じています。この状況がずっと続くことを祈るばかりです。



不審者対応訓練 10/14(木) 3校時途中

池田小事件から20年経ちました！

自然災害等を想定した避難訓練では、いかにして自分の命を自分で守るかを中心に訓練や講話をしますが、不審者に関しては子どもたちに「自分で自分の命を…」と強く言えません。
◇開けっ放しにしてはいけない門や扉を開けたら、すぐに閉める。
◇校内で知らない人や見かけない人に会ったら自分から挨拶をする。名札を付けているか確認する。
◇校内放送が入ったらしっかり聞いて、必要があれば訓練の内容を思い出して行動する。
我々教職員は、武道の達人ではないので、不審者と闘うことは想定していません。警察署員による研修会でも「警察署に通報してから署員が駆け付けるまでの数分間、相手を興奮させないようにしながら時間稼ぎをすることと、不審者を子どもから遠ざけることを心がけてください。」と教えられます。これからも池田小事件を忘れることなく、毎年、大磯警察署員による研修会→職員による訓練→防犯学習→不審者対応訓練を繰り返し、安全安心な学校づくりを進めてまいります。

新型コロナウイルス感染症について

8月から9月末までに、「職員や子どもに感染者はないのか」「町内に感染者が多く出ているが、一色小学校は大丈夫なのか。大丈夫なら『大丈夫だ』といった内容のプリントの配布やメール配信をしたらどうか。」といった問い合わせやご意見がありました。改めて学校の対応をここに書いておきます。

- ◇コロナに関する連絡があると、すぐに次の対応を行っています。
- ①二宮町教育委員会と学校医に連絡する。
 - ②教育委員会や保健所等の指示を仰ぐとともに、学校から聞き取りをし、対象者の行動履歴等を確認する。
 - ③国の基準等に従って、出席停止や学級閉鎖等の必要性について判断し、関係各所と確認する。
 - ④必要な人や機関に結果を伝える。

◇個人情報やプライバシーに配慮しつつ、必要な情報を必要な方々に速やかにお伝えしていきます。
これまででもそうでしたが、学校として対応した個別の案件について逐一全体に知らせることは、個人情報の特定につながりかねないため、必要がなければ①～④の対応を行ったことを知らせることはありません。いたずらに不安を煽ったり、混乱を招いたりするだけであると考えています。

すべての子どもたちが笑顔で安心して安全に学校生活を送れるよう、これからも最大限努力をします。「便りがないのはいい知らせ」だと考えてください。



修学旅行説明会を実施しました 10/21

今年度は、中郡の小学校5校で団体専用列車を使って栃木県日光市方面へ行く修学旅行はやめて、各学校の状況に合わせて実施することを3月に決めていました。それから、感染症等の状況を見ながら、実施時期や方面を検討し、「安全・安心・確実」を第一にして鎌倉・静岡方面への修学旅行を11月に実施する計画を立てました。これから6年生は修学旅行に向けて、話し合いや準備を進めます。楽しみですね。